
Der Bürgermeister fasste nochmal kurz den Beratungsverlauf des UA 
Bürgerangelegenheiten zu diesem Tagesordnungspunkt zusammen. 
 
Herr Knülle von der SPD-Fraktion ergänzte diese Ausführungen, als Vorsitzender des 
UPV, noch mit den Beratungsergebnissen, dem Beschluss eines entsprechenden 
Verfahrens zur weiteren Vorgehensweises, der Sitzung des UPV am vorangegangenen 
Abend. Erste Ergebnisse würden im Arbeitskreis Mitte Januar und im UPV Ende Januar 
2017 voraussichtlich auf den Weg gebracht. Die Bürger würden dann informiert und 
beteiligt.  
 
Diese Vorgehensweise war einvernehmlich. 
 


